



Session « BULLES » par niveau	« BUBBLES » session by level
<ol style="list-style-type: none"> 1. Les « bulles » sont divisées selon le niveau des joueurs. <ol style="list-style-type: none"> a. Débutants : Niveau de 1.0 à 2.25. b. Intermédiaires : Niveau de 2.25 à 3.25 ou 3.25 à 3.5. c. Avancés : Niveau de 3.5 et plus. 2. Pour s'inscrire à une session de « bulle », il faut être membre de Pickleball Dieppe et être inscrit gratuitement à Play Time Scheduler https://playtimescheduler.com/ 3. Il s'agit de session récréative qui peut être animée (un responsable) ou encore que les joueurs s'autoorganisent dans un esprit sportif et de collaboration. 4. Deux formules sont régulièrement utilisées : <ol style="list-style-type: none"> a. À partir d'une application (p. ex. PB Play), les joueurs sont mélangés à chaque 10 minutes de jeu. b. Utiliser le porte-palettes selon le nombre de joueurs (deux sortent ou les quatre joueurs) 5. S'il n'y a pas suffisamment de joueurs pour le nombre de terrains disponibles, il faut quand même s'assurer de garder le principe que tous les joueurs se mélangent. <ol style="list-style-type: none"> a. Il est facile de le faire avec une application et ajuster le nombre de terrains. 6. Les joueurs doivent toujours attendre dans l'espace commun et jamais près des terrains. 7. Aucune activité "organisée" (pas de monopolisation des courts par un groupe de joueurs) n'est autorisée en aucun moment. Si vous constatez que cela se produit, n'hésitez pas à envoyer un courriel à Pickleball Dieppe : infopickleballdieppe@gmail.com 8. Le port de lunettes est obligatoire pour jouer. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. The "bubbles" are divided up according to the level of the players. <ol style="list-style-type: none"> a. Beginners : Level 1.0 to 2.25. b. Intermediates: Level 2.25 to 3.25 or 3.25 to 3.5 c. Advanced: Level 3.5 and above. 2. To register for a "bubble" session, you must be a member of Pickleball Dieppe and be registered free of charge with Play Time Scheduler https://playtimescheduler.com/ 3. Recreational sessions can be led by a facilitator, or players can self-organize in a spirit of cooperation and sportsmanship. 4. Two formulas are regularly used: <ol style="list-style-type: none"> a. Using an application (e.g., PB Play), players are mixed every 10 minutes. b. Use the paddle holders according to the number of players (two come out or all four players). 5. If there aren't enough players for the number of courts available, make sure to keep the principle that all players mix. <ol style="list-style-type: none"> a. It's easy to do this with an application and adjust the number of courts. 6. Players should always wait in the common area and never near the courts. 7. No "organized" activity (no monopolization of the courts by a group of players) is allowed at any time. If you notice this happening, please send an e-mail to Pickleball Dieppe: infopickleballdieppe@gmail.com 8. Wearing glasses is mandatory to play.